

ATTRACTIVITÉ DE L'EDN UNE DYNAMIQUE EN ROUTE



Pr Anne BACHELOT
*Présidente sortante du CEEDMM
Paris*



Pr Sophie BELIARD
*Présidente du CEN
Marseille*

Les présidentes des collèges vous parlent



Chers étudiants,

L'endocrinologie-diabète-nutrition (EDN) est une spécialité riche, passionnante et en pleine évolution, qui occupe une place centrale dans la médecine moderne. Elle est au carrefour de nombreuses pathologies chroniques qui touchent des millions de personnes dans le monde, et en France telles que le diabète, les troubles métaboliques, les maladies thyroïdiennes, les pathologies hormonales ou encore l'obésité et la dénutrition. Notre spécialité s'occupe de patients de tous les âges, des plus jeunes enfants aux patients âgés.

Cette spécialité vous offre l'opportunité d'agir sur des problématiques de santé publique majeures, tout en développant une approche personnalisée, alliant science, éducation thérapeutique et soin du patient. Vous serez amenés à travailler sur des stratégies thérapeutiques innovantes et multidisciplinaires, en lien étroit avec les domaines de la nutrition, de la génétique, de la biologie et des sciences comportementales.

Les enjeux sont multiples : prévenir les complications à long terme des pathologies chroniques (diabète, obésité, dyslipidémies, dénutrition, etc.), améliorer la qualité de vie des patients, et participer à la recherche clinique.

Les modalités d'exercice sont multiples, hospitalières, universitaires, libérales, mixtes.

Rejoindre l'EDN, c'est choisir une spécialité dynamique, au cœur des défis contemporains de la santé. Nous vous invitons à découvrir ces facettes stimulantes, à en explorer les multiples dimensions et à contribuer à un avenir où la médecine sera toujours plus préventive et personnalisée.

L'endocrinologie, la diabétologie et la nutrition vous attendent !